



令和6年 8月発行

第一吉備こども園

(086)293-7575



とても暑い夏がやってきました。そんな夏の暑さにも負けないぐらいに元気いっぱいな子ども達。どろんこ遊びやプール遊びを楽しむ姿が見られます。今月も暑い夏を元気に過ごせるよう、たくさん遊んで、ご飯をいっぱい食べて、しっかりと休息を取っていきたいです。

- ・1号認定児 夏季休業期間
8月12日(火)～15日(金)となりますので、ご注意ください。
- ・8月から運動会に向けた活動が始まります。サイズに合った動きやすい靴を履いてきてください。(サンダル不可)
- ・プールセット使用後は必ずプールセットを持ってきてください。また、お盆期間(8月12日～15日)はプール遊びはありません。8月28日(木)がプール納めになっていますがシャワーやどろんこ遊びをするクラスもあります。プールセットの準備はクラスの掲示板を確認してください。
- ・8月8日(金)は害虫駆除の為、全員布団持ち帰りです。
〈お願い〉
- ・お子様の健康状態の急変、その他の緊急事態が生じた際は、保護者の方が指定した連絡先に連絡をしますので、必ず連絡が取れるようにしてください。優先順位が変わった際は、その都度お知らせください。宜しくお願い致します。

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	
金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	
お楽しみ会 (三未)				身体計測 (三未)	身体計測 (三上)		布団持ち帰り (全員)			山の日 (休園)	一号休み				
16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31
土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日
					プールの文庫 (四・五歳児)	布団持ち帰り (三上)				避難訓練		プールの納め	布団持ち帰り (三未)		

布団持ち帰り(三未) ひなぎく・うめ・ばら・もも・さくら (三上) すみれ・ひまわり・あじさい



ひなぎく組
友達や先生と目が合うとにっこり笑顔を見せてくれて、すっかり園生活にも慣れてきました。様々な遊びにも興味が出てきて、玩具や感触遊びなどを楽しんでいます。給食では、自分で食べたいという意欲や、好き嫌いなど、様々な思いを伝えてくれています。
今月は体調に気を配りながら、水遊びを楽しもうと思います。食事面では、一人一人に合わせたペースで食べ進められるようにすると共に、少しずつスプーンを使って食べられるように援助していきたいです。

うめ組
室内では、マットやトランポリンなどでたくさん体を動かして遊んでいます。戸外では、水遊びや水遊びをして暑さに負けず、伸び伸びと遊んでいます。
今月も暑さ対策を十分にしながら感触遊びや水遊びを通して夏ならではの遊びをしたり、体をたくさん動かしたりしていきたいです。
また、生活面では身の回りのことを少しずつしてみようとする姿が多く見られます。そのため、衣服の着脱や手洗いなど手伝ってもらいながらも、自分でできる力をつけていきたいと思います。

ばら組
暑い日が続いていますが、子ども達は体を動かしながら元気に過ごしています。外遊びでは、砂場や泥の感触を楽しむ姿があります。室内では、花紙やビニール袋など様々な素材を使って製作活動を楽しんでいます。
また、着脱面では、自分でスモックの袖を腕に通そうとする姿も見られます。
今月も感触遊びを通して、夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思います。生活面では、少しずつおまるに座ることを練習していきたいです。

もも組
給食ではスプーンの持ち方に気を付けたり、進んでトイレに行き排泄に成功することが増えてきたりと、身の回りのことに興味を持ち、日々頑張っています。遊びの面では、氷や寒天、粘土などの感触遊びを好み、発見したことや感じたことを友達や先生と共有して、楽しむ姿が見られました。
今月も引き続き、休息を取りながら水遊びや泥遊びなど夏の遊びを思い切り楽しんでいきたいと思います。また、集団遊びを通して、友達との関わりを深めていきたいです。

さくら組
水遊びやプール遊びを楽しんだり、お店屋さんごっこなど友達と関わりながら遊んだりしています。また、生活面では周りの友達を見て「先生こう?」と自分のスプーンの持ち方を先生に尋ねたり、見よう見真似で鉛筆持ちでスプーンを持ったりと、持ち方を気にすることも増えてきました。楽しい食事の雰囲気の中で、正しい姿勢やスプーンの持ち方ができるよう少しずつ伝えていきたいと思っています。
今月も、プール遊びや感触遊びなどの夏ならではの遊びで全身を使って遊んだり、友達と会話をしながら関わって遊んだりする楽しさを感じながら、過ごしていきたいと思っています。

すみれ組
夏の暑さに負けることなく、プール遊びやどろんこ遊びなど夏ならではの遊びを元気いっぱいに楽しんでいます。また、意欲的に水着を着たり帽子を被ったりと、支度がとても上手になってきました。また、片付けの手順もしっかりと覚え、自主的に取り組むことができるようになりました。
今月も引き続き、夏ならではの活動を通して、様々な刺激をみんなで体験していききたいです。生活面では、友達の顔に食べ物が付いていると知らせる姿が見られるため、自ら気付いて手や口を綺麗にする習慣を身に付けられるようにしていききたいです。

ひまわり組
水や泥の感触、プール遊びでダイナミックに水に触れ、夏の遊びを楽しんでいます。また、室内でじっくりと好きな遊びを楽しみ、友達と協力して遊ぶ姿も見られるようになってきました。また、身だしなみやロッカーの整理をするよう伝えることで、自分で衣服に乱れがないか、ロッカーが整頓できているかを確認する姿も多く見られます。
今月も引き続き、水遊びやプール遊びを天候に合わせて取り入れ開放的な遊びを楽しみながら、活動と休息、水分補給のバランスを取りながら健康で快適に過ごしていこうと思います。

あじさい組
暑い日が続きますが、プール遊びやどろんこ遊びを楽しんでいます。初めて挑戦する鼓隊の楽器やガードに、「難しい」と言う姿はありますが、友達と一緒にリズムを覚え、ガードを振ったり、楽器を鳴らしたりして互いに励まし合いながらする姿が見られます。また、生活の中で自分の物の整頓だけでなく、率先してトイレのスリッパを揃えたり、ごみに気付くと拾ってごみ箱に捨てたりすることが身に付いてきています。
今月もプール遊びや組体操をすることで全身を使って遊び、暑さに負けない体力作りをしていきたいです。これから畑で大豆の栽培もしていきたいです。